

J'ai des amis!TM

Philippe et Robin - Leur amitié

Transcription

Philippe : Je rencontre beaucoup de gens en fait, mais ce sont des relations de travail. Au niveau de mes relations avec mes amis plutôt, c'est là où je compare avec ma relation avec Robin pour laquelle je me rends compte que je suis obligé de travailler pour l'améliorer, pour dépasser les limitations, les limites de notre habileté à communiquer, et ça je trouve que c'est bon pour moi et pour lui d'ailleurs. Je me rends compte que pour moi c'est très important d'abord, mais pour lui aussi je vois que c'est quelque chose dont il a besoin. Donc j'imagine qu'on doit tous avoir besoin de ça.

Pour moi, c'est là que je vois qu'une relation comme la nôtre à énormément de valeur parce que ça répond à un besoin que tout le monde a. Et quand je vois, quand on change... on essaye de faire changer des réactions que... ou des modes de communication que l'on a l'un et l'autre, quand on travaille là-dessus, moi quand je le force (dans le sens encourager) à communiquer de façon un peu plus... parlée que gestuelle, je vois qu'il répond très bien en fait et il apprécie beaucoup. Et je crois que ça le valorise et moi aussi évidemment. Je crois que simplement le plaisir d'être ensemble et le plaisir d'avoir quelqu'un qui a plaisir aussi à me retrouver...

Philippe : Give me five!

Robin : Yeah, yeah, yeah!